
 « Marie se leva et partit en hâte » (Lc 1.39), être envoyés en mission, comme Marie 

A l’école missionnaire de la Grâce Dieu, nous sommes 9 Travailleuses Missionnaire de 

l’Immaculée fiancées, dont 6 en DUFAPER (diplôme universitaire formation à l’action 

pastorale et à l’enseignement religieux) et 3 en troisième année de licence en Science humaine 

et Sociale à l’université Catholique de Strasbourg. L’école missionnaire appelée aussi l’école 

d’amour, dans ce lieu nous approfondissons l’Esprit d’amour, l’esprit missionnaire à 

l’exemple de saint François de Sales, sainte petite Thérèse et de sainte Jeanne-d ’Arc. 

 

Les études 

En DUFAPER, nous apprenons la théologie pastorale, en licence nous étudions la théologie 

dogmatique et systématique, l’exégèse biblique, la morale et philosophie, les langues 

anciennes…  Les cours sont un support pour notre vie spirituelle, missionnaire. En plus de ces 

cours nous faisons des diverses activités comme l’apostolat : la catéchèse, l’accueil des gens, 

le témoignage, les animations liturgiques et artistiques.  

 

Les activités et les témoignages 

Dans l’accueil, nous avons eu à recevoir des groupes de première communion (une centaine 

jeune de la paroisse de Valdahon), les jeunes de professions de foi (18 jeunes de la paroisse de 

Faverney, 12 jeunes venus de l’Alsace) et les 85 jeunes de confirmation pour leur retraite. 

Nous avons passé des moments d’échange très riche de connaissance et une ouverture du 

monde ainsi que des groupes des adultes comme le foyer notre dame et un groupe qui sont en 

cheminement pour le mariage. De même nous avons accueilli l’évêque et son conseil 

épiscopal pour trois jours de travail, un groupe d’entrepreneur et chef d’entreprise, enfin nous 

n’oublions pas les autres groupes qui viennent pour des anniversaires, des rencontres 

familiales, des messes de funérailles, et d’autres qui viennent individuellement pour se 

reposer ou pour une retraite. A tous ces groupes, nous essayons de donner un témoignage de 

foi et la joie d’une vie toute donnée au Christ et au service de l’Eglise, en un mot la joie de 

l’Evangile comme nous le dit le Pape François.  Dans nos échanges les gens n’hésitent pas à 

nous faire part de leur joie, de nous côtoyer, de notre présence et témoignage de vie 

missionnaire dans ce beau lieu.  

Avec nos amies et nos fidèles, nous avons effectué un pèlerinage dans un village voisin 

Orsans où se trouve la statue notre dame de la Grâce Dieu, aussi un pèlerinage à Joseph 

Marchant à Passavant, et un pèlerinage à Domrémy.  

En dehors de tout cela, nous nous détendons à travers les promenades dans la forêt, le jardin, 

le sport.  Comme Marie et avec Marie, nous apportons de la joie à travers la vie fraternelle, la 

vie quotidienne et à travers nos rencontres.  

 

Les Travailleuses Missionnaire de l’Immaculée fiancées à la Grâce Dieu 


